

# うらさと

## 今年度を振り返って ～進級・卒業へ向けて～

3月に入り、みぞれ交じりの雪が降り、まだまだ寒い朝が続いていますが、日中の陽の暖かさは一段と増しており、周囲の田畑では農作業を行う音も聞こえ始めました。

いよいよ、春ももうすぐです。2・3月は各学年とも3学期のまとめをするとともに、進級、卒業へ向けての準備が本格的になってきました。登校もあと数日、今年度浦里小コミュニティ・スクールの活動へご協力いただいたすべての皆様に心より感謝申し上げます。

### 【お助け隊活動のまとめ】

2月8日（木）に第2回コミュニティ委員会を開催し、各お助け隊の活動報告を行いました。延べ2,300名と今年度も多くのお助け隊の皆様にご支援いただきました。以下に今年度の活動概要をまとめました。浦里小コミュニティ・スクールでは浦里小学校の教育活動を支える「お助け隊」（学校支援ボランティア）の隊員を随時募集しております。浦里小学校を支援してみたいと考えている皆様、お助け隊の活動にご興味のある方は、浦里小学校（31-2001）までお気軽にお問い合わせください。

お助け隊名	活動内容の概略
遠足一緒に行き隊	遠足下見(4/11)、遠足打ち合わせ(4/24)、遠足付き添い(4/28)
お掃除手伝い隊	清掃活動（毎月）、草刈り（4月に2回）
学校評価集計隊	アンケート集計（4、6、9月参観日、運動会、音楽会、ふるさと学習発表会、学校評価）
家庭科支援隊	5年ナップザック製作支援（10/4、11/1・25）6年エプロン製作支援（10/6・10・20）
川遊び隊	阿鳥川での川遊び支援（6/28）
教科支援ボランティア	算数・国語・個別指導（各学年）、そろばん指導（3年）、音楽指導（伴奏）、スポーツテスト（5/10）、マラソン大会（6/2）
記録残し隊	行事記録撮影（入学式、校庭運動会、校内音楽会、150周年記念講演会、ふるさと学習発表会、卒業証書授与式）
クラブ教え隊	クラブ支援（5月～11月、10回）
校庭手入れ隊	校地の草刈り等（4月～11月、13回）
子ども見守り隊	見守り活動（毎朝）、振り返りの会（毎月末）
習字教え隊	書写指導（各学年4月、9月、12月）
通知配り隊	学校からの通知を配付（随時）
漬け物づくり隊	うらさと漬け支援（11月末より）
何でも手伝い隊	学校だより地域配付（毎月）、校地草刈り（7/25）、150周年記念運動会風船準備（9/30）
花づくり隊	玄関入口花壇、円形花壇、ビオラ栽培、カンナ整理、卒業式用プランター定植（4月～2月）
野菜米づくり隊	さつまいも、大根栽培（6～10月、6回）、大豆栽培（6月～11月、3回）、稲作（5月～10月、3回）



庭木手入れ隊	庭木の手入れ（9/21～23）
読み聞かせ隊	朝の読み聞かせ（月一回）、お話し会（12/8）
歴史教え隊	浦里小、浦野の歴史学習（1/18）
わら馬づくり隊	5年わら馬づくり体験（1/11）

## 【児童総会（4～6年）】 2/21（水）

児童総会があり、活動の成果と課題についての発表と質問・要望が出されました。最後に、新児童会長より新役員との紹介があり、「6年生が今まで引っ張ってきた児童会を5年生が引き継いで、6年生が作ったものを大切にしながら、今よりもっと仲の良い浦里小学校にしていきたい」との願いを話してくれました。



## 【6年生を送る会（全校）】 3/5（火）



6年生を送る会を行いました。学年ごとに6年生への感謝の気持ちを伝えるために、生演奏、クイズ、映像作品、ダンスや呼びかけ等、楽しい中にも心温まる発表をしていました。また、6年生もニコニコ笑顔で参加をしていました。とても心のこもった送る会となりました。

### お知らせ

#### 【学校評価アンケートご協力のお礼】

お忙しい中、保護者、学校関係者の皆様には、学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。記述式アンケートでは、「学校職員や地域の皆さんの関わりの良さ」「学校ホームページの充実」「小規模校の良さ」「他校との交流」「コミュニティ・スクールの活性化」「集団登校の日数」「体力向上」等についてご感想、ご意見をいただきました。いただいたご意見につきましては、来年度の教育課程編制、学校運営計画に生かしてまいります。なお、「学校評価のまとめ」につきましては、本校ホームページ (<http://www.school.umic.jp/urasato/07/index.php>) に掲載してございますのでご覧ください。

#### 【UCVによる卒業証書授与式の放映について】

3月18日（月）に行われます「令和5年度卒業証書授与式」の様子が、上田ケーブルビジョンで放映されます。予定は以下の通りです。ぜひご覧ください。

1 日時	3月30日（土）8:00～ 14:00～ 21:00～
2 放送チャンネル	地上デジタル122

#### 【火災感知器誤作動のお詫び】

去る3月3日（日）12時過ぎ、本校におきまして火災通報装置が作動したため、消防、警察が出動する事態となりました。確認したところ火元を示す体育館からの出火はなく、火災感知器の誤作動であったことが判明し大事には至りませんでした。保護者の皆様、地域の皆様には、ご心配をおかけしてしまい、大変申し訳ありませんでした。心よりお詫び申し上げます。

翌日の4日（月）に設備点検委託業者が調査・点検を行い、自動火災報知設備、火災通報装置、火災感知器に異常はないことを確認しました。本件をきっかけとして、職員一同さらに気を引き締め、防災意識、危機管理意識を高めるよう努めてまいります。

皆様には今後も引き続き、本校教育についてのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。